

"Der Berghof" ist Mitglied der "Idyllic Places"

Seit Ende 2016 zählt das 4* Superior-Hotel Der Berghof in Lech am Arlberg zum exklusiven Kreis der "Idyllic Places". Einer Sammlung von außergewöhnlichen Häusern alpiner Gastlichkeit.

"Die "Idyllic Places" wurden 1993 von Sepp Perwanger gegründet. Damit schaffte er eine einzigartige Plattform für familiengeführte Hotels, Gasthöfe und Weingüter, die sich der Nachhaltigkeit und dem naturverbundenen Handeln verschrieben haben." (Quelle: Pressetext Idyllic Places)

Magische Orte erleben

Die "Idyllischen Plätze" sind selten gewordene, alpine Lieblingsorte. Sie sind eine kleine Sammlung von außergewöhnlichen Hotels, Residenzen, Gasthöfen, Restaurants und Weingütern im einzigartigen Alpenraum. Sie sind Urlaubsorte für eine reiche Auszeit: die Rückkehr zum Ursprünglichen, den Luxus der Langsamkeit, der Genuss des Schönen, das Erleben von raren Emotionen und Glücksgefühl. Und sie alle verbindet eine gemeinsame Idee, die Idee des Besonderen. Erst die eingehende Prüfung der Affinität mit den Werten der Philosophie ermöglicht die Aufnahme in die Gruppe der idyllischen Plätze.

Warum es zu uns passt

"Idyllic Places" ist der perfekte Partner für uns, um das auszudrücken, was uns am Herzen liegt. Unsere Idee für einen Wohlfühl-Urlaub ist das Unverwechselbare, das Elegante und der Hochgenuss. Für uns ist der Berghof ein Ort, in dem sich unsere Gäste in einer ungezwungenen und legeren Atmosphäre rundherum wohl fühlen. Ein Ort, der in jeder Hinsicht einlädt, die Seele baumeln zu lassen. "Idyllic Places" unterstreicht diesen Gedanken genau an der richtigen Stelle." Isabelle & Stefan Burger

